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El canciller Mohammed Javad Zarif sostuvo que el uso, producción y desarrollo de energía nuclear de cada nación
es un derecho inalienable e instó a la comunidad internacional a reconocer que el uso de la fuerza es ilegal.
Aplaudió el acuerdo alcanzado para "un nuevo comienzo de las relaciones".

El Canciller señaló que es un paso muy grande para la reconciliación no solo con Estados Unidos sino con la
región. (Foto: teleSUR)
   

El ministro iraní de Asuntos Exteriores, Mohammed Javad Zarif, sostuvo que el acuerdo alcanzado sobre el
programa nuclear que desarrolla su nación será un nuevo comienzo para las relaciones con la comunidad
internacional y que el uso, producción y desarrollo de energía nuclear de cada nación es un derecho inalienable,
"en ningún texto se habla de que no se permiten plantas nucleares".

"Por eso pedimos que se respete nuestro programa de enriquecimiento de uranio, aunque las buenas relaciones
con los vecinos es un objetivo secundario, lo primero es llegar a unas resoluciones sobre las armas nucleares",
afirmó.

Agregó que siempre ha creído que la guerra es ilegal, "si podemos prevenir todas estas acciones ilegales, es
bueno, debemos intentar no usar la fuerza, no es una opción que esté sobre la mesa, pues cuando se adoptó la
carta de las Naciones Unidas, eliminamos esa intención de la mesa", explicó.
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Por ello instó a la comunidad internacional a reconocer que el uso de la fuerza es ilegal, "si leemos el Tratado de
No Proliferación dice que nada en este tratado puede quitarle los derechos inalienables de todos los firmantes".

El Canciller explicó que "es un derecho inalienable que permite a todos los ápices, reconocer y respetar la
utilización de estos derechos". Zarif pidió respeto a "nuestro programa de enriquecimiento para que continúe,
nosotros vamos a tener un programa de enriquecimiento y es nuestro derecho”.

Señaló que es un paso muy grande para la reconciliación no solo con Estados Unidos sino con la región, "este
acuerdo está pensado para resolver un problema que ha preocupado a la región, acabo de escribir una opinión de
paz”.

“Pensamos que nuestra decisión debe mantener y mejorar las relaciones con países cercanos y avanzar como
objetivo primordial para mejorar y mantener la seguridad de nuestra región porque la seguridad de la región es
nuestra seguridad”, aseveró.
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